

Bericht 1. Damenmannschaft

Die 1. Damen startete nach dem Abgang von Hannah Klokkers zum SV Meppen U20 (was uns natürlich sehr für Hannah freut) nicht ganz so gut in die Saison. Wir mussten dadurch kurzfristig unser Spiel etwas umstellen, da doch viel von Hannah abhing. So starten wir etwas durchwachsen in Saison. Zur Winterpause belegten wir so nach 11 Spielen den ersten Abstiegsplatz mit 8 Punkten und 15-22 Toren.

Im Winter kamen Vanessa Imhoff von Olympia Uelsen und Moyà Bringmann von der SG Niedergrafschaft zu uns ins Team. In die Rückrunde sind wir etwas besser gestartet, so daß wir zum Saisonende mit dann doch deutlichen 9 Punkten Vorsprung auf den ersten Absteiger die Klasse erhalten konnten; Saisonziel erreicht. Das letzte Punktspiel war dann zuhause in Georgsdorf gegen den Meister Emsbüren, hier zeigten wir noch einmal das wir Fußball spielen können. Das Spiel endete vor reichlich Zuschauern 1:1. Unsere beste Torschützin der Saison war mit 13 Treffern Sarah Ahuis.

Die Saison 2024/2025 wollen wir neu angreifen und weiter tollen Fußball zeigen. Unser Ziel ein Mittelfeldplatz. Zum Start der Saison haben wir uns durch Maja Glüpker und Carina Blomendal zwei Spielerinnen aus unserer 2. Mannschaft verstärkt. Auch in diesem Jahr war der Start nicht ganz zufrieden stellend, aber zur Winterpause hin konnten wir uns steigern. Uns gelangen 7 Spiele in Folge ohne Niederlage. Aktuell belegen wir nach 12 Spielen den 4. Tabellenplatz mit 18 Punkten und einem Torverhältnis von 24:17.

Diesen Platz möchten wir bis zur Saison versuchen zu verteidigen, was aber schwierig sein wird. Im Pokal sind wir noch im 1/8 Finale vertreten. Hier wartet am 21.03.25 Landesligist Olympia Uelsen auf uns.

Gruß Melanie